

ELLESCO
GRAND
CON
L'ALLAVÉ

MAX. GROSS 72.500 KG
NET 29.920 KG
TARE 42.580 KG
3.400 LIT
0.111 M³
NET 29.920 KG
GROSS 63.540 KG
CU. CAP. 67.7 CU.M
2.400 CU.FT





LA TROMPETA

El escándalo más grande de China contra Estados Unidos (transcripción)

- Gerald Flurry
- [4/12/2020](#)

Saludos a todos. China fue mencionada varias veces en nuestra campaña presidencial reciente. China se ha convertido en una de las naciones más PELIGROSAS del mundo, y tiene la ambición de GOBERNAR al mundo, y se vuelve aún más peligrosa al ser un aliado de Rusia.

Pero el mayor problema que plantea en este mundo ni siquiera se MENCIONA realmente en la campaña política. Esto es algo que los políticos de Estados Unidos, especialmente quieren OLVIDAR, e incluso quizás el pueblo estadounidense, porque de alguna forma ellos mismos comparten este escándalo. En muchos aspectos este escándalo de China, puede llegar a ser el mayor escándalo de China en la historia de Estados Unidos, e incluso en el mundo. Pero nos VA a atormentar en el futuro, y lo verán, y la profecía también nos dice eso. Entonces, a pesar de que el pueblo estadounidense se ha olvidado de esto, China no lo ha olvidado, ni el resto del mundo tampoco lo ha olvidado.

Vea lo que fue escrito en la revista Time el 27 de diciembre de 1999 por Charles Krauthammer. Charles Krauthammer murió hace unos dos años y era una autoridad en política exterior, la más grande de este mundo en lo que a mí respecta, y FOX News ciertamente ha sufrido como resultado de su muerte. Pero fíjense en lo que dijo: "La entrega del Canal de Panamá la semana pasada marca claramente el siglo estadounidense. Comienza con Theodore Roosevelt concibiendo el Canal, y con él Estados Unidos ascendiendo al rango de gran potencia". Sólo con ese hecho, idear ese canal y construirlo convirtió a Estados Unidos en una gran potencia. Ahora, ¿por qué es eso? Bueno, todo esto termina, como ve, con Estados Unidos regalando la 'joya estratégica' de Teddy Roosevelt, como se le llama aquí, con un apenas aviso. Casi sin aviso.

Ahora, si observa esta 'joya estratégica', fue entregada a un pequeño grupo de políticos rufianes en Panamá, y ahí es donde todo comenzó, pero pasó mucho más de lo que el mundo entiende, especialmente de lo que Estados Unidos entiende.

Si observa el panorama general, es realmente muy, muy peligroso lo que sucedió allí, y les digo que verán lo peligroso que es en los próximos cinco años, cuando entenderán que realmente ERA algo que usted y yo necesitamos entender y darnos cuenta que si podemos cambiar. Si es que vemos la profecía bíblica y ESCUCHAMOS esas advertencias que Dios ha establecido allí. "Nuestro mayor éxito en política exterior puede haber sido la construcción del Canal de Panamá. ¡No solo sirvió a Estados Unidos, sino que abrió el libre comercio y todo TIPO de servicios y bendiciones para todo el mundo!" Y Estados Unidos fue visto favorablemente por eso, y realmente fue un espectáculo sin paralelo en este mundo; una creación MARAVILLOSA y ciertamente una gran hazaña en la historia de Estados Unidos. Pero les diré, vamos a tener que DESPERTAR... porque no podemos cometer muchos errores como ese y aún sobrevivir como nación.

Theodore Roosevelt fue el primer presidente en ver realmente que Estados Unidos debería ser una potencia mundial, una potencia mundial, y él actuó como si Estados Unidos fuera una potencia mundial y no una colonia de Europa, algo que había sido en el pasado, sólo una colonia de Europa. Y él no estaba satisfecho con eso, en lo absoluto.

Así que volvamos a una profecía fundamental de la que hemos estado hablando desde el comienzo del ministerio de Herbert Armstrong, y aquí habla sobre el gran Imperio Británico y cómo Dios lo hizo posible (bajo las promesas de la primogenitura a Estados Unidos y Gran Bretaña). Pero Él prometió que Gran Bretaña se convertiría en el imperio más grande del mundo, y también prometió y profetizó que Estados Unidos se convertiría en la nación singular más grande del mundo.

Ahora, todo esto está ahí en la Biblia, y TODO se relaciona con el Canal de Panamá y lo que está sucediendo aquí. Puede leer eso y lo hemos explicado durante MUCHOS años en nuestro libro [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#). Hemos estado profetizando esto por más de setenta AÑOS, entonces Dios le dio a Estados Unidos el Canal de Panamá. Fue un REGALO de Dios, y en la Biblia se habla de esto ESPECIFICAMENTE de formas que yo creo que usted quedara asombrado.

Pero vean dónde comienza todo esto. Génesis 35 versículo 11 dice: "También le dijo Dios: Yo soy el Dios omnipotente: crece y multiplícate; una nación", (la gran nación, la nación más grande. Dios mismo está mencionando esto), "y conjunto de naciones", o el Imperio Británico, "procederán de ti, y reyes saldrán de tus lomos". ¡Reyes! Ésta es política de alto nivel, por así decirlo. Realmente es algo de lo que debemos tomar nota. Una gran nación rica y una gran ASAMBLEA de naciones, o el Imperio Británico.

Ahora, ha habido hombres como Thomas Paine, que solían leer la Biblia y creer en ella, pero él no pudo encontrar en ningún lugar el cumplimiento de esto, y decidió NO creer en la Biblia. Pensó que no se podía CONFIAR en la Biblia. Pero usted sí PUEDE confiar en la Biblia, y esto se puede comprobar de DISTINTAS formas, y ese libro se lo demostrará. Pero observe, esta es una de las verdades más grandes en TODA la Biblia o en toda la profecía bíblica, y ES profecía, incluso en el primer libro de la Biblia.

Así que observe otra profecía en Deuteronomio 28 versículo 52. Dios dice, y esto realmente está en el mismo contexto. También es una profecía para este tiempo del fin y les mostraré eso. El versículo 52 dice: "Pondrá sitio a todas tus ciudades", ¡Wow! Nos sitiaron sí no nos despertamos, en una guerra comercial y en cosas mucho peores. Pero "a TODAS tus ciudades", todas tus puertas marítimas por donde fluye el comercio mundial, e incluso las puertas de TIERRA en algunos casos, La escritura continúa diciendo, "hasta que caigan tus muros altos y fortificados", dice Dios. Está cansado que confiemos en nuestras fuerzas armadas y tratemos de protegernos a NOSOTROS MISMOS cuando Él nos ha dado todas estas bendiciones y no acudimos a Él en lo absoluto, no de la manera que deberíamos. "En toda tu tierra," dice, "sitiará, pues, todas tus ciudades y toda la tierra que [el Eterno] tu Dios te hubiere dado". Dios nos dio TODAS esas puertas marítimas, como el Canal de Panamá. Él hizo eso; Dios mismo nos las dio. ¿Se dan cuenta de eso? ¿ALGUIEN realmente entiende esto en este mundo? yo les diré, que muy pocos lo entienden.

Dios nos dio estos regalos IMPRESIONANTES para que pudiéramos virtualmente gobernar al mundo, pero de una forma mucho más APACIBLE de lo que China jamás lo haría. China es ambiciosa de una forma muy malvada, y lo verán a medida que avanzamos aquí.

Cuando usted piensa en el pasado cuando Gran Bretaña realmente gobernaba los mares, aquí están las puertas marítimas que Dios dice que les dará: Gibraltar, Malta, Dardanelos, el Canal de la Mancha, Canal de Suez, el Golfo de Adán, Dharmán, Islas Nicobar, Zanzíbar, Ciudad del Cabo, Ceilán o Sri Lanka, el estrecho de Malaca, Singapur, Hong Kong y las Islas Malvinas. Y para Estados Unidos, tenían el control de las grandes rutas marítimas del Pacífico al poseer las islas Aleutianas, las islas hawaianas, Islas Midway, Guam, la isla Wake en las Filipinas y el Canal de Panamá.

Ahora, aquí tiene el Canal de Panamá. Éste es el que se destaca y fue una puerta marítima durante unos 85 años en realidad, entre los dos grandes océanos: el Atlántico y el Pacífico. Ese Canal fue construido por Teddy Roosevelt y Estados Unidos, y costó, cuando toma en cuenta todo lo que se hizo allí, miles de millones de dólares. Allí también hay grandes instalaciones militares que hemos construido y se las hemos dado a alguien más. Y pagamos diez millones de dólares por Panamá, y eso es más de lo que pagamos por Florida y Alaska. En ese momento eso era bastante dinero.

Pero lo que pasa es que, cuando observa estas puertas, y especialmente el Canal de Panamá, se habla de ese canal más específicamente, o esa puerta marítima, que es parte del derecho de la primogenitura que Dios le prometió a Estados Unidos y Gran Bretaña, las naciones de la primogenitura. Eso es lo que comprobamos en nuestro libro, Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía.

Ahora, vean lo que dice Génesis 22 versículo 17. "De cierto te bendeciré, y multiplicaré tu descendencia como las estrellas del cielo" [esto es GRANDE] "y como la arena que está a la orilla del mar; y tu descendencia poseerá las puertas de sus enemigos" [la versión inglesa dice LA puerta]. Y Dios dice que esta gente es como la arena del mar. Que están por toda la Tierra. ¡Esto es grande! Cualquiera puede comprobarlo si simplemente vemos y estudiamos la Biblia. ¡Podemos comprobar esto! Pero aquí Él dice: "... y tu descendencia poseerá [LA PUERTA] de sus enemigos". Pues bien, ¿cuál puerta podría ser? Antes Dios hablaba de TODAS las puertas, ¡pero ahora habla de LA puerta! Y les diré que no creo que pueda haber ninguna otra puerta marítima que pueda llamarse LA puerta excepto el Canal de Panamá, porque ha servido al mundo durante MUCHOS AÑOS y fue un GRAN REGALO de Dios a través de Su líder sobresaliente, Theodore Roosevelt y Estados Unidos... y Estados Unidos lo siguió y lo apoyó hasta terminar el proyecto. Pero aquí este Canal que fue construido entre las dos grandes naciones, y TODO este comercio se ha estado ahorrando miles de millas al tener el Canal de Panamá, y Estados Unidos hizo esto posible. Hubo un tiempo en que lo pusieron a disposición de todo el mundo, y qué bendición fue para este mundo. Pero déjenme decirles, va a ser mucho más PELIGROSO debido a las personas que lo poseen hoy. Necesitamos entender eso.

Puede leer en Génesis 49 y el versículo 1 donde habla sobre lo que sucederá con todas estas naciones de Israel. Hay doce de ellas en este tiempo del fin, en los últimos días. Eso está en Génesis 49 versículo 1.

Y luego, si quiere leer Daniel 9, versículos 12 y 13, verá que la palabra de Moisés es para este tiempo del fin. Lo dice allí mismo en Daniel, que es un libro SOLO para este tiempo del fin y no para OTRO tiempo. De modo que debería leer esas escrituras.

Pero en 1977 comenzamos a tener problemas con el Canal, y luego el 31 de diciembre de 1999 el presidente Carter hizo un tratado y le dio el Canal de Panamá a Panamá, sólo se lo dio porque estos políticos rufianes que gobernaban ese pequeño país amenazaban con amotinarse y causar todo tipo de problemas e interrumpir el comercio a través del Canal de Panamá. Por lo que el presidente Carter simplemente les entregó todo el Canal de Panamá; pero dos terceras partes de los estadounidenses no estaban de acuerdo con eso, aunque no hicieron casi nada al respecto. Pero en realidad

esa fue una acción antidemocrática, y mucha gente piensa que fue inconstitucional, pero SUCEDIO y Carter regaló TODO eso, probablemente el símbolo más grande que Estados Unidos haya tenido de su poder mundial. Y aquí teníamos este Canal que nos abrió el mundo entero a nosotros... y al resto del mundo en muchas formas. Era un servicio al mundo.

Pues bien, cuántas personas saben que este Canal de Panamá fue un regalo de Dios, LA puerta marítima, LA puerta marítima, esta puerta en específico, y ninguna otra puerta se destaca como el Canal de Panamá, ni siquiera cerca. Y Dios está hablando de ese REGALO especial que Él dio, porque Theodore Roosevelt tuvo el valor y estuvo dispuesto a dar un paso adelante y TEMÍA a Dios. Escribió un libro, *Teme a Dios y haz TU parte* ¡Teme a Dios y confía en Dios! ¡Hagan su parte, todos ustedes! ¡Muy buen consejo!

Ahora pues, cuando finalmente nos deshicimos del Canal de Panamá se dijo que fue una traición pero déjenme decirles fue MÁS que eso, y eso es lo que James Kilpatrick reportó en ese entonces... reportó eso. Y él dijo que fue una "rendición". ¡En realidad fue rendirse! Rendirse a estos matones, matones políticos en Panamá, esta pequeña nación, y estos líderes políticos corruptos estaban realmente chantajeando; de hecho esos líderes estaban llevando al pueblo panameño en la dirección equivocada, e incluso los mismos panameños no querían ese trato.

Pero aquí está uno de los símbolos más importantes de la grandeza del poder estadounidense, y simplemente lo regalamos, simplemente lo regalamos, y Teddy Roosevelt y Estados Unidos gastaron MILES de MILLONES de dólares, MILES DE MILLONES en la construcción de ese Canal. Y había varias instalaciones militares importantes para PROTEGERLO y GOBERNARLO, de modo que la gente no pudiera DESTRUIRLO o BLOQUEARLO o lo que sea que quisieran hacer.

Pero quiero que piensen en esto... si creen que esto no es malo y algo por lo que debemos preocuparnos, vean esto. Voy a leer esta cita. "A través de un acuerdo clandestino finalizado por un gobierno panameño codicioso y el conglomerado gigante Hutchinson Lompoa con sede en Hong Kong, el control del Canal de Panamá virtualmente pasó a un enemigo declarado de Estados Unidos en la entrega del Canal". ¡Y todo esto impulsado por los comunistas en China! ¡Y piense en esto! Ellos tomaron control casi INMEDIATAMENTE después que nosotros "cedimos" el Canal de Panamá... ¡China tomó el control! Hay todo tipo de indicios que apuntan a que China estuvo detrás de esto desde el principio, CON estos matones en Panamá, y estaban dispuestos a pagarles mucho dinero, millones de dólares, por lo que comenzaron a decir que tendrían disturbios y probablemente causarían que tal vez un presidente no ganara las próximas elecciones o algo así. Y era simplemente ATROZ lo que estaba pasando en Estados Unidos en ese momento.

TODA SOSPECHA apunta a que CHINA estaba trabajando en esto incluso antes de que se hiciera el trato. Yo creo que debemos al menos ver esto, porque si usted cree que China no hace tratos de este tipo será mejor que observe lo que está sucediendo y lo que HAN hecho, incluso con Estados Unidos en nuestro comercio con ellos. No se puede confiar en ellos. Ciertamente por sus propios frutos se puede ver.

Aquí tenemos que ver qué está sucediendo y qué sucedió ENTONCES con nuestra nación, y cómo comenzamos a alejarnos de ser una gran potencia en este mundo. ¡Nos alejamos de eso! La pequeña Panamá tiene 2,8 millones de personas. No tienen ningún ejército, solo una guardia nacional, y EMPUJARON a Estados Unidos de Panamá con el respaldo de China, sin duda. ¿Por qué este Canal es tan importante para China y tan sin importancia para nosotros? Cuando lo cedimos, pues... casi nadie se dio cuenta. Ni siquiera les importaba, porque estamos muy envueltos en otras cosas. Sin embargo, Estados Unidos estaba perdiendo mucho de su verdadero poder, en ese tiempo.

En Levítico 26 versículo 19 Dios dijo: "... quebrantaré la soberbia de vuestro orgullo"; Él promete hacer eso. Eso también es una profecía. Si no confiamos en Dios, quien nos ha dado todos estos dones y estas bendiciones de la primogenitura e hizo grandes POTENCIAS de Gran Bretaña y Estados Unidos, y ahora todo está comenzando a desvanecerse. Y esto ya PASÓ en Gran Bretaña. ¿Por qué? ¿Alguna vez alguien preguntó POR QUÉ? Dios no da bendiciones como éstas, y luego así nomás las quita a menos que haya una gran RAZÓN. ¿Sabemos cuál es? Theodore Roosevelt TEMÍA a Dios, ¡TEMÍA a Dios!

Recientemente, un museo en la ciudad de Nueva York sacó una estatua de Theodore Roosevelt de su museo porque pensaron, bueno, simplemente no les gustaba cómo se veía, y parecía que podría estar haciendo que otras personas parecieran racialmente inferiores, y aquí estaba uno de los mejores presidentes, y realmente el MEJOR presidente que nos comenzó a impulsar hacia convertirnos en una potencia mundial. ¡Ningún presidente hizo más al principio! ¡Ninguno de ellos! Así que esto es algo que debe preocuparnos.

Nuestro construir y ahora entregar el Canal de Panamá revela gran parte de la historia Nos da una visión poderosa del ascenso y caída de la superpotencia más grande del mundo Esto es lo que nosotros mismos escribimos después.

Ahora, las cosas han cambiado RADICALMENTE desde que fue presidente, y esto es lo que él escribió. Él dijo *Miren, les predico a ustedes mis compatriotas, que nuestro país no exige una vida cómoda, sino una vida de arduo esfuerzo. El siglo 20 se presenta ante nosotros en grande, con el destino de muchas naciones Si nos mantenemos al margen, si nos alejamos de la dura contienda en la que los hombres deben ganar arriesgando sus vidas y arriesgando todo lo que aprecian, entonces los pueblos más audaces y más fuertes nos pasarán de largo y ganarán para sí mismos el dominio de ¡el mundo! ¡He aquí China!* Eso es exactamente lo que está sucediendo, y dijo que eso es lo que sucede si no tenemos el valor y arriesgamos nuestras vidas para defender a nuestra nación y luchar por nuestra nación y dar nuestras VIDAS por ella si es necesario. Dijo: *Estamos cara a cara con nuestro destino, ¡y debemos enfrentarlo con un valor elevado y resuelto!* Bueno, ¿no es eso muy distinto a la manera en que a menudo nuestros líderes hablan hoy? ¡Con demasiada frecuencia no es tan fuerte como esto! Roosevelt temía a Dios y tenía una CREENCIA en Dios, y confiaba en Dios en la batalla y en todo lo que hacía. ¡Un presidente muy poderoso!

Pero vea, esto es lo que dijo James Kilpatrick: "El Canal de Panamá se erige como uno de los principales símbolos de grandeza y poder de Estados Unidos. Nuestro orgullo es principalmente Panamá". Pero observe, Dios dice, bueno, Él va a quebrar el orgullo de nuestro poder si no nos despertamos, si no lo escuchamos, y si no somos AGRADECIDOS por todas esas bendiciones de la primogenitura. ¡Han estado ahí para que las vea todo el MUNDO! ¡Cualquiera puede verlo! Qué cosa tan terrible es si nos alejamos de ese gran Dios que nos da tanto.

Pero si ve el Canal de Panamá y todas esas instalaciones militares, les digo que acabamos de entregarle todo a China, eso es lo que equivale, porque INMEDIATAMENTE después que se hizo este trato, China tomó posesión del canal. ¿Usted cree que fue casualidad? No tendría sentido. China para nada que opera así.

Pero piensen en esto. Panamá está a 900 millas de Miami, y aquí tenemos una potencia metiéndose allí y que muy fácilmente pudiera poner sus aviones de ataque y sus bombas nucleares y bombarderos y sus submarinos nucleares, y están a 900 millas de Miami. ¿Usted cree que eso no será algo que nos atormente en el futuro? ¿Dónde está nuestra visión? ¿Dónde está nuestra visión mundial? Estamos tan envueltos en sí mismos que a menudo ni siquiera vemos lo que está sucediendo. Y realmente hemos abandonado al pequeño Taiwán, que solía ser nuestro aliado en el extranjero, pero no tuvimos la valentía para apoyarlos, por lo que ahora también están realmente bajo el control de China.

Pero... vea aquí... nuevamente, este Canal tenía todo que ver con la seguridad del mundo occidental especialmente, y en muchas formas del mundo entero, y simplemente lo regalamos, ¡y ahora miren lo que nos está sucediendo! Uno sabe que ALGUIEN, un poder maligno, que tomaría el control del pequeño Panamá y haría algo como esto. China lo hizo, y realmente a nadie parecía importarle, ni siquiera a nuestros líderes y políticos. ¡Nosotros podemos CAMBIAR eso, y podemos tener el poder de Dios de nuestro lado si sólo buscamos a Dios!

Hasta la próxima vez, soy Gerald Flurry, adiós amigos. •